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　〃　 大島由美子

ＳＡＡ　梅津ヤヨイ

CELEBRATE ROTARY
ロータリーを祝おう

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ．Ｓ．　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　海

◆Ｂ.Ｇ.Ｍ.　　「オーケストラで綴る

日本の愛唱歌より」

　　　　　　　シクラメンのかほり

　　　　　　　この広い野原いっぱい

　　　　　　　夜明けのうた　　　　　　他

会長の時間 会長　森　　宗明

　米山奨学会について気が付いたことがあります

ので少し話させていただきます。以前私たちのク

ラブでカウンセラーをした奨学生は修了時に 50

万円ほどの貯金が出来たと言いますし、現在受け

持っている学生も。大学の授業料は 180 万円全

額免除、また、現在すでに国内の一流企業に就職

の内定もしています。この彼に米山奨学金として、

今後年間 180 万円の援助がはたして必要なのか

どうか。確かに本年度、募集人員も金額も減少し

ていますが、だから、上記の問題についてなんら

疑問が晴れるわけではありません。学生さんがど

うだと言うのではありません。あくまでもロータ

リークラブとしてどうかを問いたいのです。会員

諸氏の発言を頂きたい。

幹事報告 幹事　上妻　　浩

□新世代のための月間□

１．本日の卓話

　　　『皮膚病の上手な治し方』　　鳴海淳郎会員

◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子
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２．『100周年記念・ＲＩ会長主催祝賀会議及び

ＲＩ会長ご夫妻歓迎晩餐会』のお知らせ

　　（ＲＩ会長　グレン Ｅ．エステス）

祝 賀 会 議

　　日　時　　2005年４月30日（土）

　　　　　　　８：00～10：00

　　場　所　　新高輪プリンスホテル

　　　　　　　国際館パミール３Ｆ

　　登録料　　10,000円

　　　　　　　（昼食、休憩時のコーヒー代含む）

　　参加者　　すべてのロータリアン

　　　　　　　（※全国で１,500名　当地区から

の参加可能人数は39名）

　　テーマ　　「ロータリー 100周年を祝い未来

を語ろう」

歓迎晩餐会

　　日　時　　2005年４月29日（金）

　　　　　　　18：00～20：30

　　場　所　　新高輪プリンスホテル

　　　　　　　国際観パミール３Ｆ

　　登録料　　18,000円

　　参加者　　すべてのロータリーアン及びその

ご家族

　※どちらも９月20日（月）が申込み締

切りです。

　　登録ご希望の方は、幹事または事務局

までお申し出下さい。

３． ９月７日（火）12：30～亀の井ホテルに於

いて『工藤寛昭ガバナー公式訪問５ＲＣ合同

例会』が開催され、18名の出席で出席率は

72％でした。

４．お祝い

　　　会員誕生日

　　　近藤賢司会員

　　　（９月18日）

５．例会変更のお知らせ

大分キャピタルＲＣ ９月15日（水）の例会は、５周

年記念夜例会の為　同日18：30

～大分東洋ホテルに時間変更

別府北ＲＣ ９月22日（水）の例会は、観月

家族例会の為　同日18：00～う

みたまごに時間・場所変更

湯布院ＲＣ ９月22日（水）の例会は、友愛

例会の為　同日12：30～事務局

（喫茶クリケット）に場所変更

大分城西ＲＣ ９月22日（水）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～大分東

洋ホテルに時間・場所変更

杵築ＲＣ ９ 月23日（ 木 ） の 例 会 は、 ガ

バナー公式訪問の為　９月22日

（水）12：30～パストラル三河苑

に開催日変更

中津ＲＣ ９月29日（水）の例会は、観月

例会の為　同日18：30～俥茶屋

に時間・場所変更

大分中央ＲＣ ９月29日（水）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～大分第

一ホテルに時間変更

宇佐ＲＣ ９月30日（木）の例会は、親睦

観月例会の為　９月28日（火）

18：30～安心院葡萄酒工房に日

時・場所変更

別府東ＲＣ ９月30日（木）の例会は、別府

東ＲＡＣ創立20周年記念行事の

為　９月25日（土）18：00～別

府大学（グラウンド）に日時・場

所変更

大分東ＲＣ ９月30日（木）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～欧風料

理ウエダに時間・場所変更

６．本日例会終了後、13：40～「第３回定例理

事・役員会」を開催致します。

７．次週の予定

　　「会員卓話」　　後藤　隆会員

８．本日の回覧

① 「ＲＩ第2720地区2004-2005年度地区大

会」（11月20・21日）登録申込み

② 杵築ＲＣ・くにさきＲＣ　週報

９． 本日の配布

　　① ロータリーの友９月号

　　② 週報742号・743号

③ 「子供に夢と感動を与えよう」

　（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎）



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

E-mail:info@beppu4rc.jp

スマイルボックス 委員長　薬真寺章三

○森会長

　先週の木・金・土と石川県に出張して来まし

た。雅楽に触れる機会を得ました。あらためて

日本に生まれたことに感謝!!

○上妻会員

　先週の合同例会は台風の最中にもかかわらず

別府中央ロータリーはいい出席率でした。有難

うございました。

○大島会員

　今日は皮膚の弱い私がいつもお世話になって

いる鳴海先生の卓話を楽しみに来ました。

○梅津会員

　11日（土曜日）より13日（月曜日）の昨日

まで台湾へ行って来ました。２日間共雨でした

が、１日目は「李登輝」閣下の講演会と交流夕

食会が開催され、２日目は「総統府」表敬訪問

でバックもカメラも何にも持って入れません。

きびしいチェックの中で見学が出来、とてもよ

かったです。近いうちに大分→台湾便の飛行機

が実現出来そうです。そうなる事を夢みてスマ

イルします。

○吉冨会員

　今、十数年間やめていたゴルフを、又始めま

した。練習は熱心にしていますが、まったく上

達しません。でも健康管理の為と割切って休日

に頑張っています。

○土谷会員

　９月14日なのに暑いです。おもわず笑って

スマイルします。

○近藤会員

　先週は亀の井ホテルで５クラブ合同例会、他

クラブとの交流があってとてもよい経験をしま

した。今後もいろいろな交流会にスマイルをも

って参加します。本日は誕生日を祝っていただ

いてありがとうございました。

○河村会員

　思考力が止まっているのはいつものことです

が、今日は特にございません。会員の皆さんに

会えてスマイル。

○平野会員

　先日、（９月11日、12日）の土曜、日曜に『ビ

リヤードTamaya杯 第８回九州レディース

オープン』を開催致しました。

　外はあいにくの雨でしたが、天気には左右さ

れない室内スポーツですので、全国より、昨年

を上回る64名のプロ・アマの女子プレーヤー

が終結し白熱した戦いを繰り広げました。

　今年は、１日目の予選を当店“Tamaya”

にて行い、２日目の決勝をトキハ別府店１階の

センターモールにて行いました。

　２会場という始めての試みでしたが、当クラ

ブの森会長をはじめ、トキハ別府店の薬真寺店

長、ならびにスタッフの皆様方にご協力を頂き

大盛況にて、大会を開催する事が出来ましたこ

とをこの場をお借りしましてご報告と御礼申し

上げます。

○溝部会員

　先週は、韓国に行ってきました。百
く だ ら

済の古都

扶
ぷ よ

余のお寺、大邱（てぐ）の古寺、慶州の佛国

寺『色即是空』『空』の旅でした。すべて私が

かつて行ったお寺で案内役でした。尚、キーセ

ンは法律で禁止されましたので少し寂しい旅で

した。

○村津会員

　鶴見丘高校の鍛錬一気登山が今年も実行され

ます。10月２日に下見登山、10月20日が本番

です。諸般の手配は昨日済ませました。両日の

晴天と無事を祈りスマイル。

○薬真寺会員

　台風が２回直撃しましたが、他郡市の百貨店

は臨時休業の中、トキハは今年も営業いたしま

した。もちろん、売上ではなく、避難所として

の意識の中での営業です。おかげで売上は前年

の１割、交通費は何十倍、さんざんな２日間で

した。

卓　話

皮膚病の上手な治し方

鳴　海　淳　郎　

　これは皮膚病に限ら

ず、すべての病気につい

て言えることですが、最

善の医療とは、患者さん

が一所懸命病気を治そ

うとする気持ちと、お医

者さんもこれに応えて、

自分の経験と新しい知
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２．必ず経過をみせること

・必ず経過を見せて、医師の指示に従うこと。

・病気が治ったと思っても、自分勝手に判断

しないで、医師に相談の上で決めることです。

勝手にやめると、病気によっては再発する場

合が多い。

・よく一回きりの人がいますが、これはあま

り感心できません。

・とくに治療が長期にわたる場合は、治療の

内容によっては副作用のチェックを受ける必

要があります。

３．治療の途中で他科の診療を受ける場合の注意

・こちらの紹介状をもって受診されることを

お薦めします。　それが出来ない場合は、現

在、皮膚科でこういう病気で治療を受けてい

ることを伝えなければなりません。

　つまり、常に治療内容を後医に伝えること

が大切ですが、後医の治療についても、その

内容を前医に知らせることを忘れてはなりま

せん。

・というのは、医師は常にあなた全体を診て

いるからです。ただ、断片的に診るのでは病

気は治せません。場合によっては薬が重複し

たりする可能性もありますので、注意しなけ

ればなりません。

識を充分に生かし、患者さんのために最善を尽く

すことにあります。

　皮膚病を上手に治すための具体的方法について

次にお話してみたいと思います。

１．診察に際して大切なこと 

・それは、先ず 問診表に率直に答えていた

だくことから始まります。

・とくに、これまで他科や皮膚科で治療を受

けている場合は、その内容（出来れば診断や

薬の名前等）について詳しく知らせること。

・皮膚病は単に皮膚だけなく、大なり小なり

心身の影響が反映されますから、医師は患者

さんの訴える部分を診るだけでなく、必要に

応じて全身を診ることになります。

・そして、場合によっては、診断を確定し、

病状を把握するために検査が必要になりま

す。

・そして、これらの結果にもとづいて、今後

の治療について、その方法（内服の仕方、軟

膏の塗り方など）や治療期間についてお話し

することになります。

　つまり、何日おきに通院して何日、或いは

何ヶ月かかるか、ということになります。


